

POYRAZ WILL GESUND WERDEN

Poyraz ist mit seinen zwei Jahren ein sehr aktives, liebevolles Kind. Er spielt gerne mit Bällen und liebt es, mit seinem Auto umherzufahren.

Doch seit seiner Geburt leidet er an DBA (Diamond-Blackfan-Anämie), einer seltenen, angeboren Erkrankung mit einer Blutarmut. Zurzeit muss der kleine Junge jede Woche für 6 Stunden ins Krankenhaus, wo er behandelt wird. Jede dritte Woche bekommt er Bluttransfusionen.

„Um wieder gesund zu werden und nicht mehr so oft ins Krankenhaus gehen zu müssen, benötigt er eine Stammzellspende“, berichtet seine Mutter Sevil.



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG**

www.dkms.de/poyraz



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.
Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE02 7004 0060 8987 0004 40

Verwendungszweck: POY001, Poyraz